

Artikel vom 30.05.2022

Ortsverband Schongau

Mitgliederehrung



Ehrungen waren in den letzten zwei Jahren leider nicht möglich. Dies wurde jetzt auf der Hauptversammlung des Ortsverbands nachgeholt.

So konnte Ortsvorsitzender Dr. Oliver Kellermann gleich sechs Mitglieder für 30 Jahre Einsatz und Treue ehren. Über diesen langen Zeitraum aktiv sind Eduard Trotter, Marianne Porsche-Rohrer, Heidi Heitzmann, Barbara Eichelberg, Luitpold Braun jun. und Michael Eberle.

Dank und Anerkennung gab es dafür auch von Landtagsabgeordneten Harald Kühn.